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 ------ Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número seis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.----------------- 

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento. --------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.--------------------------------------------------------

------ Da Escola Básica dois e três Fazendas de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a festa da Flor, encontro de Famílias, a realizar no dia dezoito de março na EB de 

Fazendas de Almeirim numero um.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Da Academia Itinerarium XIV:----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a agradecer a formalização da parceria para a realização do Colóquio “ Sobre a realidade dos 

Moinhos de Vento Portugueses” a realizar na casa da cultura no dia vinte um de maio de dois mil e dezasseis. 

Anexando no mesmo os objetivos do referido colóquio, assim como o programa.------------------------------------------------

----- Da Academia Itinerarium XVI:----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----  Enviando email  com comunicado relativo ao Dia dos Moinhos, assim como o relatório de atividades executadas 

no ano de dois mil e quinze.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Senhora Vereadora Maria Emilia:-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência do motorista José Garcia para efetuar serviço com o autocarro da Câmara 

Municipal, no dia dezoito a Penamacor e no dia dezanove a Alcanena.--------------------------------------------------------- 

Dado a junta precisar do motorista para o dia dezoito para o transporte escolar, o pedido foi deferido apenas para o 

dia dezanove.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da comissão organizadora do congresso Federativo: -------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para participar no XVII congresso da Federação Distrital de Santarém, a realizar no dia 

dezanove de março na Escola Ciência Viva em Vila Nova da Barquinha. ----------------------------------------------------------

----- Esteve presente todo o executivo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De  Maria de Fátima Cota:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar autorização para o Agrupamento de Escuteiros de Benfica do Ribatejo poder acampar 

no Parque da Zona Verde no fim de semana de dezanove e vinte de março. O pedido foi deferido e comunicado aos 

interessados.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a impressão de documento com noventa páginas. O pedido foi deferido.------------------

---- De António Nunes:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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---- Enviando email a solicitar à Presidente de Junta de Freguesia para escrever umas palavras para pôr no livro de 

publicidade da Festa em Honra de Stº António. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico os “Camponeses” da Raposa .------------------------------------------------------------------------

------ Enviando a ata da eleição dos corpos gerentes para dois mil e dezasseis, dois mil e dezoito. -------------------------

-----  Do Municipe  Gonçalo Neves :---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar a cedência da casa da cultura para o próximo dia três de Abril, para a realização do 

aniversário dos Tigres do Pedal. Convidando no mesmo o Executivo a estar presente.- ---------------------------------------

----- De Raquel Alexandra Costa:------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Curriculum Vitae. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De Jani Matias:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Curriculum Vitae:.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Almeirim:---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar da atribuição do topónimo Dr. José Sousa Gomes à Avenida com inicio na rotunda 

das videiras na EN cento e dezoito e terminius no entroncamento com a mesma EN cento e dezoito depois da 

Compal.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- De Jumicar:: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a apresentar o projeto “Aprender a circular em segurança”. ------------------------------------------------

----- Da ANAFRE:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com anexos referentes primeira seção. --------------------------------------------------------------------------

----- Evolução global dos trabalhos adicionais no âmbito dos contratos de Empreitada, elaborado pelo Tribunal de 

Contas. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar apoio para a organização das caminhadas agendadas. Anexando no mesmo a 

previsão de despesas para as quatro caminhadas. --------------------------------------------------------------------------------------

O Executivo analisou o pedido e aprovou atribuir um subsidio no valor de cinquenta euros. ----------------------------------

----- Da Academia Itinerarium XIV.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando comunicado com o programa do dia dos Moinhos Aberto dois mil e dezasseis no Moinho do Fidalgo, 

em Paço dos Negros, nos dias nove e dez de abril. --------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Comissão de Festas de Santo António dois mil e quinze, dois mil e dazasseis: ---------------------------------

---- Enviando ofício a solicitar a cedência de uma carrinha para o dia dezasseis de abril, a fim de transportar as 

pessoas que vão fazer o peditório a Fazendas de Almeirim, informando no mesmo que caso o pedido seja deferido o 

motorista será o Helder Fernandes ou o Ramiro Augusto.------------------------------------------------------------------------------

O Executivo deferiu o pedido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Electrotécnica Central de Santarém, Lda: --------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando circular a apresentar a empresa. ---------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Municipe Soledade Casimiro: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a solicitar transporte para  deslocar o grupo de oração até Fátima no dia vinte cinco de Abril.----O  

Executivo analisou o pedido e dado o motorista estar ao serviço da Junta e da Câmara Municipal, por motivo das 

comemorações do dia vinte cinco de abril o pedido foi indeferido. -------------------------------------------------------------------

----- Do FIFCA - Festival Internacional Folclore Cultura e Artes: -----------------------------------------------------------------
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---- Enviando convite para estar presente na conferência de imprensa FIFCA dois mil e dazaseis, a realizar no dia 

um de abril, pelas dezassete horas, no W. Shopping, em Santarém. --------------------------------------------------------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.-------

------ Da Presidente da Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que todos os funcionários já elaboraram o plano anual de férias e que o respetivo mapa também já 

se encontra elaborado. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que esteve na sede da junta o técnico da Fresoft a fazer atualização periódica se Software.------------

----- Da Presidente da Junta:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que a esteve na sede da junta o técnico da Cityhall  a efetuar a preparação de toda a informação 

para o inventário. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos propostas.---------

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor o seguinte programa para as comemorações do quadragésimo segundo Aniversário do vinte cinco de 

abril.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Dia vinte e quatro de abril às catorze horas e trinta minutos realização de jogos tradicionais nas instalações da 

casa da cultura, às dezanove horas receção ao grupo da Lituânia, vinte e uma horas atuação do Rancho Folclórico 

“Os Camponeses” da Raposa e grupo da Lituânia. Dia vinte cinco de abril pelas nove horas e trinta minutos 

distribuição de cravos junto à sede da freguesia de Raposa. Pelas onze horas chegada da Banda Marcial de 

Almeirim, seguido do hastear das bandeiras.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Continua propondo ainda que se dê o jantar aos elementos do grupo da Lituânia e dos “Camponeses” da 

Raposa.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, redigindo eu 

Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ----- 

 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


